

栃木県シルバー大学校南校

第 30 号

シルバー大学校南校
同窓会栃木支部

同窓会栃木支部だより

2018年5月号

発行人 村上新一

栃木支部長 村上 新一 (33期)

第 11 回 南校同窓会作品展の出展御礼

平成 30 年 3 月 22 日・23 日の両日に南校同窓会作品展が開催されました。

出展された会員皆様が日頃、丹精を込めて完成された作品は、来場されたお客様に素晴らしい感動を促したと感じました。

栃木支部会員皆様の出展されました作品展は、総数では、78 点でありました。次年度の作品展へ出展に期待します、



栃木地域シルバー作品展について

昨年 (29 年) 2 月 18・19 日栃木文化会館展示室にて栃木地区シルバー作品展が開催され、栃木支部として第 3 回目の作品展を共催しました。

30 年は、同会館の改修工事の為に中止になりましたが、次期の作品展について検討を加えて再開する事になりました

第 1 回 栃木支部 懇親会の開催

30 年 3 月 7 日 (水) 13 時からサンプラザ会館で支部設立後、はじめて支部会員全体の懇親を目的に開催しました。飲食と共に、各実行委員部長の紹介・各班長さんの紹介、そして同窓生各同期が舞台上に登壇し、各期の紹介を行い、和やかの中、参加会員が懇親会が有意義であることを思い、第 1 回の栃木支部懇親会は終了しました。次年度の開催も楽しみです。

今日行く・今日用！！

奉仕部々長 高田 和軌 (35期)

「あなた、今日は永野川緑地公園の清掃ボランティアじゃないの！ 早く起きないと遅れるわよ。ボランティアもいいけど、我が家の庭の手入れ、窓拭きもお願いね！」と言われて起きた。変な夢であった。

「今日行く、今日用」はシルバー年代には、良い事であるが、なぜか山の神は「外面は良く内面は悪い」と決めつけます。しかし女房が煩く言うのも元気な証拠と思い、月に一回の清掃ボランティアに出かけます。

ゴミを拾い集め、袋にまとめ、終了後の「ハイチーズ」のカメラに収まった気分は最高です。

喜んで参加する人しか味わえない事だと思えます。

「サア、これから家に帰って、山の神がまだ起きないうちに、我が家を掃除するぞ、イヒヒ！」

6 月 20 日クリーン大作戦です。永野川緑地公園ですよ。元気でお会いしましょう。

第 12 回 栃木支部ハイキングの集い

運動部主催の栃木支部第 12 回ハイキングの集いが、4 月 3 日(火) しもつけ風土記の丘で開催され、24 名が参加しました。



今年度は花と古墳そして平城京天平文化遺跡等を、下野市役所の石川学芸員の案内で 2 時間 30 分ほど散策しました。

所々八重桜、山桜、花桃が咲き誇る中を、皆さん元気で楽しく散策していました。又、学芸員の解りやす



い説明で皆満足されました。

(35 期 猪瀬 益男記)

佐野市 唐沢山に残る山城跡

4 月 19 日(木) 9 時に旧警察署跡地に、25 名が集合しバスにて出発しました。

唐沢山城の駐車場到着後、佐野ボランティアの二人(シルバー大・36 期生)と合流、互いの紹介をし、2 グループに分かれガイドをお願いしました。

城跡の西側よりの虎口(こぐち:出入口)から入城し、天狗岩に登り山頂からの眺望の良さを感じました。

次は大炊(おおい)の井は深さ 8 メートル以上の大きな井戸で、涸れずに豊かな水を蓄えていました。

神橋(かつて引橋)を渡ると赤いあざやかなつつじと緑が眩しい紅葉の大手道(神社への参道)を歩きました。

空気が澄んだ南白館の石垣を見学し、いよいよ唐沢山城のポイント、長さ 40m、高さ 8m の「高石垣」は関東では極めて珍しい貴重なものです。

本丸へ行く階段で全員の集合写真を撮影し、いよいよ本丸へ。そこには藤原秀郷公を祀った唐沢山神社があり、数名の方が参拝されました。

帰りとなり社務所を通過し、南城館を進みながら大手道の階段を下がり、駐車場へと戻って来ました。

休憩の後、昼食の時間となり、来る時の車中にて、皆さんの総意で決まった、佐野ラーメン(赤見・おぐら屋にて)を美味しくいただくことができました。

歴史ある唐沢山城史跡に半日コースでしたが触れることができました。

今回、案内してもらった、佐野ボランティアの方に感謝し、又参加された方のご協力ありがとうございました。



行事予定

1. 支部グラウンドゴルフ大会 (運動部)
6 月 6 日(水)
2. 永野川緑地公園清掃 (奉仕部)
6 月 20 日(水)
3. 栃木地区 6 支部交流会
6 月 21 日(木)
4. 懇親研修の旅 (文化部)
9 月 12 日(水)
5. 支部だより発行 (編集部)

皆様の参加とご協力をお願い致します。

ゴールデンウィークも終わり、これから本格的な暑さとなりますが、ボランティア活動や趣味等、前向きな気持ちさえあれば人は幾つになってもものびしろがあるのだそうです。何かを始めるのに遅すぎるとい事はないのですね。!! 頑張りましょう!!

『栃木支部たより第 30 号』の発行にあたり、ご協力有り難うございました。